

COMMENT BIEN VIVRE L'HOSPITALISATION DE MON MARI

Par [Profil supprimé](#) Posté le 08/07/2017 à 11h44

Bonjour mon mari est rentré à l'hôpital hier matin pour faire une cure de désintoxication. Je suis maman de 5 enfants et je vis très mal l'éloignement je sais que c'est pour le bien de tout le monde mais je n'ai aucun soutien familiale je me sent seule et terriblement mal je pleure tout le temps je veux remonter la pente car si il me vois mal c'est pas très bon pour lui merci de l'aide que vous pourrez m'apporter